

Una exposición en Deusto hace visibles a las personas sin hogar

La universidad coge la obra fotográfica de Txema Serrano sobre las personas sin techo para concienciar al alumnado

BILBAO – La Universidad de Deusto de Bilbao acoge hasta el 11 de octubre la exposición *#sintechoconderechos* para concienciar al alumnado sobre los derechos de las personas sin hogar y la situación en la que viven. En total, 28 paneles fotográficos que reflejan escenas cotidianas de las personas sin hogar y la vulneración de derechos que padecen.

Esta exposición, obra del fotógrafo Txema Serrano, quiere concienciar al alumnado y profesorado de Deusto sobre "la invisibilidad que padecen las personas sin hogar". Entre otras, en cada panel se pueden leer frases como: vivir en la calle no es mi elección; es muy duro vivir en la calle; no hay derechos sin techo; queremos hechos, no solo derechos o estoy sin hogar, soy visible.

La campaña *#sintechoconderechos* comenzó a finales de 2015 en el marco del 35 aniversario de Bizitegi con un programa de actividades que culminó el 10 de diciembre, el Día Internacional de los Derechos Humanos. La asociación Bizitegi lleva más de 35 años "acompañando a las personas en situación de exclusión residencial grave, atendiendo a personas que residen de forma continuada en las calles de Bilbao, que presentan situaciones crónicas graves de deterioro personal y que tienen serias dificultades para acceder a los recursos existentes".

Por esta razón, se ha trabajado en colaboración con Deusto Campus Solidaridad de cara a concienciar a la sociedad sobre una realidad muchas veces invisible. – *Olga Sáez*

